



銀杏《愛校 自主自律》

～生徒一人一人が主役を果たす、「生徒が育つ学校」の創造～

宮内中学校 学校だより

大なる成長を遂げた宮中生！令和6年度も大活躍でした！！

あっという間に3学期の修了を迎え、16日（日）の卒業証書授与式をもって、令和6年度を締めくくろうとしています。生徒会スローガン「進-Shin-」のもと、我夢謝楽に進み続けながら心身ともに大なる成長を遂げました。3年生は最高学年として後輩を優しくリードし、1・2年生は先輩の姿に憧れながら、この学校を創り上げてきました。この活躍をみせた生徒諸君に、心から敬意と感謝を表します。また、その生徒の健やかな成長を支えていただいた保護者並びに地域の皆様に感謝と御礼を申し上げます。令和6年度の温かなご支援、大変ありがとうございました。



本校同窓会のご支援、大変ありがとうございます！

本校同窓会（会長：西牧修二様）におかれましては、日頃より物心両面にわたる特段のご支援を賜り、心より感謝と御礼を申し上げます。その活動の一環として、例年、スポーツ面や文化面で輝かしい成績を収めた生徒に学業奨励賞を授与していただいております。今年度の受賞者は以下の通りです。3月14日（金）に学業奨励賞の授与と卒業生の同窓会入会の認証を行いました。

【令和6年度 学業奨励賞】

- ❖ソフトボール部(団体)：山形県中学校総合体育大会 **優勝 東北大会出場**
- ❖ボランティアチーム「NAF」（代表 大河原健さん）：**新たな組織立上げ・やまがた未来賞**
- ❖3年 半田妃良莉さん 3年 梅木咲紅詩さん
：女子ソフトテニス部(個人)山形県中学校総合体育大会 **第5位 東北大会出場**
- ❖3年 佐藤ななみさん：カーボンニュートラル標語 **山形県グランプリ**
- ❖3年 安部心穂さん：カーボンニュートラル標語 **山形県準グランプリ**
- ❖2年 藪田咲羽さん：歯・口の健康に関する標語コンクール **山形県1位(全国入選)**
- ❖3年 高橋萌衣さん：社会を明るくする運動作文コンクール **山形県優秀賞**
- ❖2年 田中暖泰さん：U39 やましん紙上歌会 **山形県最優秀賞**
- ❖2年 菊地真央さん・高橋ゆりあさん・大坂悠妃さん・藪田咲羽さん・吉田佳穂さん
：日本海事広報協会ジュニア・シッピング・ジャーナリスト賞 **全国佳作**
- ❖2年 照井茜里さん：明るい選挙啓発ポスター **県特選 中央審査(全国)**
- ❖2年 菊地真央さん：未来の山形の建設物に関する絵画コンクール **県最優秀賞(山形県知事賞)**



【令和6年度 宮内中学校同窓会常任委員】 3年1組 大河原健さん

令和6年度 学校長顕彰 ～努力の積み重ねと家族愛の結晶～

3月14日(金)に修了式を行い、その中で、3か年皆勤賞、1か年皆勤賞、顕著な功績を残した生徒を表彰しました。宮中の輝かしい伝統の一つになっています。大変頑張りました。おめでとうございます。

【3か年皆勤賞:3年生14名】

小川 舞さん 山田乃翔さん 加藤朱葵さん 高野太喜さん 東海林姫菜さん(以上5名 9か年皆勤)
 江口心和さん 金子泰知さん 木下愛理さん 半田妃良莉さん 菅原優姫乃さん
 落合 蓮さん 佐藤桃子さん 手塚颯太郎さん 山口夢愛さん

【1か年皆勤賞】

安彦花音さん 江口心和さん 大竹穂香さん 小川 舞さん 金子泰知さん
 木下愛理さん 齋藤心花さん 鈴木みのりさん 半田妃良莉さん 前田珀音さん
 山田乃翔さん 佐藤凜音さん 菅原優姫乃さん 鈴木美花さん 山口未愛さん
 大宮暖音さん 落合 蓮さん 加藤朱葵さん 日下真緒さん 佐藤桃子さん
 高野太喜さん 手塚颯太郎さん 東海林姫菜さん 山口夢愛さん (以上3年生24名)

菊地紗弥さん 木村 奏さん 近野心絢さん 佐々木ひまりさん 鈴木希花さん
 鈴木初音さん 鈴木遼太郎さん 高橋秀愛さん 高橋慶樹さん 竹田蒼汰さん
 渡部結羽さん 石澤倅一朗さん 大坂悠妃さん 岡崎哲也さん 佐藤虹史郎さん
 鈴木菜々海さん 竹田美月さん 竹田芽生さん 田中暖泰さん 細谷 健さん
 丸山瑛叶さん (以上2年生21名)

栗野ひなたさん 石黒稜久さん 伊藤愛華さん 漆山蒼空さん 大竹瑛太さん
 金子帆希さん 金田怜旺さん 川合徠夢さん 手塚絆奈さん 手塚琴海さん
 我妻玲哉さん 石黒千倅さん 植木嵩翔さん 梅木健颯さん 加藤愛結花さん
 加藤陽菜さん 菅野佑紀さん 菊地楓心さん 澁谷夏鈴さん 二宮寧々さん
 山口莉苺愛さん 渡部芽生さん (以上1年生22名)

【顕著な功績】・・・定期テスト年間全努力賞受賞

3年 高野太喜さん(高野さんは、3年間連続努力賞) 落合 蓮さん (以上2名)
 2年 木村 奏さん 鈴木初音さん 大坂悠妃さん 竹田美月さん 山水 晴さん (以上5名)
 1年 金子帆希さん 土屋湊乙さん 石黒千倅さん 狩野律葵さん(以上4名)

「校長の独り言・・・」



明日に公立一般人試を控えた三月六日、三年生はいつもより緊張感のある一日を過ごしていました。そんな中、教育業務支援員の緑子先生が、廊下にしゃがんでいます。何をしているのか覗き込むと、給食食器からこぼれ落ちた汁がぼたぼたとシミになっている床を、丁寧にこすり取ってくださっていました。本当にありがたいなあと感じた瞬間、これまで、校内で目にしたさまざまなおもてなしの優しさの一場面が浮かんできました・・・。

ある先生は、毎朝、誰よりも早く学校に着いて、いつも給湯室をきれいにしてくださっています。また、ある先生は、普段、清掃がなされない場所に行かれ、ほうきを持ってごみを取ってくださいました。また、ある先生は、休みの日であっても、どこからかモップを持ってきて、うっすらと白くチリリの浮かんだ廊下をきれいにしてくださっていました。また、ある先生は、帰宅するため自家用車の雪を払いながら、まだ残っている先生方のフロントガラスの雪を払ってくださっていました。また、ある先生は、携帯電話を職員室に忘れていった先生の自宅まで、何かあったら困るだろうと届けてくださいました。また、ある先生は、何年も前からあった壁の傷や小さなへこみにバンクシーのような絵を描いて、美術的に隠してくださっていました。その他、私の気づかないところで、たくさんのおもてなしの優しさや気遣いがあったと思っています。

もちろん、宮中生も同様です。過日の大雪の中、道端で動けなくなった自動車をすぐさま助け出してくれたり、道路の真ん中に自動車の車体から落ちた大きな氷の塊を、道路の端へ動かしてくれたりたくさんのおもてなしを見せてくださっています。これまた、私も含め、先生方も誰も知らないところで、人のために人の役に立つことを何気なく行ってきた宮中生がたくさんいるはず・・・。こうした何気ない優しさ、何気ない心遣いがあるからこそ、居心地の良い学校、住みやすい街になっているのだと感じています。今、宮中は、たくさんのおもてなしの優しさを感じながら、校内が彩られていることを実感しています。

この優しさと思いやりが、人の心を癒し、元気の源になることも、宮中で教えてもらった大きな宝物になっています。